

愛・誠・勇

福島市立福島第三小学校

令和元年度『学校だより』

第2号 R1, 5, 9

校長 佐藤 秀美

文責 教務主任 齋藤 康則

「令和」スタート

連休中の5月1日より、「令和」がスタートしました。

「令和」とは、「初春の令月（れいげつ）にして、氣淑（きよ）く風和ぎ、梅は鏡前の粉を披き、蘭は珮後（はいご）の香を薫す。」という「万葉集」の一首がもとになって、「人々が美しく心を寄せ合う中で、文化が生まれ育つ。梅の花のように、日本人が明日への希望を咲かせる国でありますように。」という願いが込められているそうです。

天皇の退位、即位に関わるニュースの中で、「平和な世の中」という言葉が幾度も出てきました。これからの「令和」の時代の主役は子どもたちです。平和な世の中を築くことができるように子どもたちを育てていかなければならないと誓いを新たにしました。

1年生を迎える会

4月25日3校時目に「1年生を迎える会」が行われました。

実行委員の進行により、1年生が、きれいに飾られた体育館に6年生に優しく手を引かれて入場し、会がスタートしました。

実行委員長の言葉から、1年生を歓迎するために全校生みんなで作られていることが伝わってきました。

その後、劇で『愛・誠・勇マン』が登場し、三小に関するクイズを行いました。続いて、全員参加の「三小列車」のジャンケンゲームを行いました。



最後に1年生にプレゼントが贈られ、閉会となりました。

緊張して入場してきた1年生が、終始笑顔で会に参加することができ、三小がまるで一つの温かな家族のようになった会でした。

一生懸命準備してくれた、実行委員のみなさん、そして上級生のみなさん、ありがとうございました。

ハッピーコーナー

本日お知らせの部・委員会

教養委員会

○ 教養委員会より

「給食試食会のお知らせ」

6月11日(火)に給食試食会が行われます。メニューや詳細は、きまり次第別途ご案内させていただきます。たくさんのご参加をお待ちしております。